

# “Si soy Presidente lo primero que haré será derogar la reforma laboral”

El candidato socialista a la Presidencia del Gobierno marca las diferencias con el PP: “ellos se han dedicado a recortar, debilitar y privatizar nuestras conquistas de derechos”

Diputado por Madrid y antes concejal en el Ayuntamiento de la capital de España, a Pedro Sánchez la vocación socialista le viene de lejos. Heredó de su padre el interés por

los números y la militancia socialista, que practica desde 1993, dos años antes de que se licenciara en económicas, disciplina en la que se doctoró en 2012 por la Universidad

Camilo José Cela. Con experiencia en cuerpos diplomáticos, fue jugador de baloncesto en el Estudiantes hasta los 21 años, y se confiesa seguidor del Atlético de Madrid.

Durante el último año Pedro Sánchez ha venido dos veces a Guadalajara, y en las dos despertando un interés por encima del esperado. Sobre nuestra tierra y sus propuestas para el país nos habla en esta entrevista en exclusiva:

**Si sale elegido presidente, cuál será su primera medida de acción de gobierno?**

Hay muchas cuestiones urgentes, pero la primera que impulsaría sería la derogación de la reforma laboral y, en paralelo, la aprobación de un nuevo Estatuto de los Trabajadores que recupere los derechos perdidos, y sea la herramienta que necesitamos para combatir el paro y la pobreza laboral, el empleo sin derechos.

**¿Y la segunda?**

La segunda está conectada con la primera y, al igual que ella, forma parte del conjunto de medidas orientadas a terminar con la pobreza infantil severa. El nuevo marco de relaciones laborales que configurará el nuevo Estatuto de los trabajadores es una pieza fundamental de ese conjunto de medidas.

La siguiente medida, será la puesta en marcha del ingreso mínimo vital, que incluirá una prestación nueva dirigida a los hogares sin ingresos o en situación de necesidad, sea cual sea la causa, como prestación no contributiva de la Seguridad Social, que se complementará con el incremento de la cobertura de la prestación por cada hijo a cargo que se tenga.

**¿Qué les diría a quienes piensan que votar al PP y al PSOE es la misma cosa?**

Que se equivocan. Nadie que haya seguido la actividad política en nuestro país puede pensar esto. Los gobiernos socialistas contribuyeron a traer la democracia, construyeron el Estado de bienestar, ampliaron derechos (dependencia, matrimonio entre personas del mismo sexo...). Mientras que los gobiernos populares han recortado, privatizado y debilitado todas estas conquistas. Con la excusa de la crisis han dinamitado los pilares de nuestro estado de bienestar, atacando la Sanidad, la Educación, las Pensiones, los Servicios Sociales y la atención a la Dependencia.

Además, los gobiernos populares han estado presididos por la falta de



Pedro Sánchez, en un acto de precampaña celebrado en Guadalajara.

diálogo. Desde la crispación y la pinza en la época de Aznar, hasta el absolutismo de Rajoy, que ha gobernado solo y contra todos.

En consecuencia, se han encontrado en la calle la contestación de sindicatos, las mareas y plataformas cívicas. Y en el Parlamento, la oposición llevada a cabo por los socialistas, la confrontación diaria, la presentación de miles de

enmiendas que ni se leían, demuestra que no somos lo mismo.

**¿Cuál ha sido el principal error que ha cometido Mariano Rajoy en estos cuatro años de gobierno?**

Gobernar de espaldas a la ciudadanía, ignorar la realidad, la situación de miles, de millones de personas, y singularmente, la de la infancia. Desde esta “ceguera” han recortado derechos

fundamentales, han creado empleo sin derechos y dejado sin protección a buena parte de la población. Por otro lado, su inmovilismo, que es especialmente visible, y yo diría que grave, en relación con la cuestión catalana.

**Usted ha dicho que Ciudadanos es un partido político de derechas. ¿En qué se fundamenta para decirlo?**

Sobre todo, me baso en su ideario y en su programa electoral, que no dejan lugar a dudas: el contrato único, la reforma fiscal regresiva, su tratamiento de la violencia de género... son

**“Crearemos una nueva prestación para hogares sin ingresos, mayor por cada hijo a cargo”**

propios de un programa de derechas. Pero lo es también por su origen, muchos de sus líderes vienen del PP.

**¿Votar a Ciudadanos el día 20 de diciembre es asegurar a Rajoy cuatro años más en el gobierno?**

Sin duda.

**Si tuviera que convencer a un votante de izquierdas para que votase al PSOE en lugar de a Ciudadanos, ¿Qué le diría?**

Que el PSOE representa la única alternativa de izquierdas sólida y responsable, capaz de producir un cambio de progreso en este país.

**En el debe del gobierno central con la provincia de Guadalajara hay algunos asuntos como la construcción del Parador de Turismo en Molina de Aragón o las autorizaciones de fracking en este territorio. ¿Cuál es su postura al respecto?**

El Gobierno de Zapatero realizó un magnífico proyecto para la construcción de un Parador, de acuerdo con el Presidente Barreda. La llegada al poder del PP supuso la paralización y ahora parece que, en este año electoral, se ha retomado.

El compromiso del PSOE es claro. Apostamos por la construcción de un Parador competitivo en número de habitaciones e instalaciones. Queremos que sea un orgullo para Molina, que impulse el turismo en aquel magnífico entorno y contribuya a la lucha contra el despoblamiento.